

Detenidos carabineros que tirotearon manifestación en Chile



Santiago de Chile, 1 may (RHC) Dos excarabineros fueron finalmente detenidos, este viernes, en esta la capital chilena acusados por el delito de homicidio frustrado por disparar en estado de ebriedad desde un vehículo, contra manifestantes en esta capital, con saldo de 10 heridos.

El tiroteo ocurrió el lunes último, pero la dirección del cuerpo policial solo les dio baja y fueron dejados en libertad, hasta que hoy la fiscalía solicitó su detención y según se conoció pedirá que se mantengan en prisión preventiva mientras dure el proceso.

Los hechos se produjeron en la noche del 27 de abril, cuando un grupo de personas protestaba contra el aniversario del cuerpo de Carabineros, que se conmemoraba precisamente ese día.

Hasta ese lugar llegaron los imputados, en estado de ebriedad y manejando un auto desde el cual hicieron unos 15 disparos al grupo para luego darse a la fuga.

Tras ser capturados por fuerzas policiales que salieron en su persecución tras el

tiroteo, al día siguiente fueron dados de baja, y como se comprobó posteriormente, uno de ellos tenía además una denuncia de 2014 por supuestos vínculos con narcotraficantes.

Este hecho renovó las críticas en amplios sectores contra el cuerpo de carabineros por la actuación de muchos de sus miembros, caracterizada por acciones violentas y represivas sobre todo desde el estallido social del 18 de octubre de 2019.

En ese sentido, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de diputados, Emilia Nuyado, calificó el suceso como 'la gota que rebasó el vaso' y recordó que desde octubre 'hemos visto como Carabineros ha abusado y torturado a cientos de personas y manifestantes'.

Asimismo consideró que 'El caso de estos manifestantes heridos a bala demuestra que el problema en Carabineros no solo está en los funcionarios que reprimen en las manifestaciones, sino que viene desde la cabeza hacia abajo' e insistió en la responsabilidad del jefe de ese cuerpo, general Mario Rozas.

Nuyado recordó además los casos de Gustavo Gatica y Fabiola Campillai, quienes quedaron ciegos por los disparos de perdigones y bombas lacrimógenas y en los cuales pasados varios meses todavía no se ha sancionado a nadie en la institución policial.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221486-detenidos-carabineros-que-tirotearon-manifestacion-en-chile>



Radio Habana Cuba